

Workshop Kewirausahaan Mahasiswa PTS

Jagongan

Kopertis wilayah V di Jogja bekerja sama dengan Universitas Muhammadiyah Yogyakarta (UMY), mengadakan acara pelatihan kewirausahaan, yang bertempat di kampus UMY dengan peserta perwakilan mahasiswa dari 50 Perguruan Tinggi Swasta (PTS), di antaranya peserta dari ASMI Santa Maria. Pelatihan ini diselenggarakan selama tiga hari dari hari Rabu (25/11) hingga Jumat (27/11) November 2015, pada 25-26/11 dilakukan sesi materi, dan pada (27/11) melakukan kegiatan kunjungan lokasi.

Materi disampaikan oleh 4 narasumber dari berbagai bidang yang berkaitan dengan kewirausahaan diluar dari KOPERTIS V DIY, yakni, Dwiyono Irianto, motivator, Agung

Nugroho Susanto, owner Simply Fresh Laundry, Hero wijayadi CEO & Founder Hero Soft Media Semarang, dan Rr. Sri handari, perwakilan dari UMY. Dalam paparan yang disampaikan oleh Rr. Sri handari, menjelaskan mengenai perencanaan usaha, bagaimana kita mencari ide usaha yang kreatif dan inovatif, kita diajak untuk berpikir dengan pandangan berbeda dari biasanya, sehingga dapat menemukan ide usaha baru yang belum pernah orang lain pikirkan, selain itu Agung nugroho susanto dan Hero wijayadi juga memaparkan proses perjalanan mereka berwirausaha sehingga menjadi sukses sampai sekarang, hal ini menjadikan mahasiswa tertarik untuk mencoba wirausaha, ditambah lagi dengan dilakukannya kunjungan lokasi di sayuran

organik TOM (Tani Organik Merapi), dan peternakan kambing Etawa, kunjungan ini dilakukan untuk memperlihatkan kepada para mahasiswa contoh nyata berwirausaha, ilmu yang didapat mahasiswa melalui materi dan kunjungan ini menjadikan para mahasiswa semakin mantap untuk melakukan wirausaha. *Output* yang dilakukan dari pelatihan kewirausahaan sendiri adalah membuat perencanaan usaha mahasiswa, melalui proposal yang akan dikompetisikan dan diseleksi untuk dapat berkesempatan mempresentasikan produk mereka, dari perencanaan usaha yang terpilih akan mendapat stimulan pendanaan usaha. Diharapkan dari kegiatan ini dapat menghasilkan entrepeneur muda yang bersemangat berwirausaha, dan berhasil untuk



Mahasiswa mengikuti workshop kewirausahaan

membuka lapangan pekerjaan baru, karena sebenarnya siapapun dapat melakukan wirausaha. Pada bagian terakhir yang dijelaskan oleh bapak Dwiyono Irianto, menekankan bahwa "menjalankan bisnis itu tidak mudah, tapi bisa dipelajari siapa saja yang mempunyal

niat dan keyakinan." Sehingga peluang untuk berprofesi sebagai wirausaha di Indonesia masih sangatlah besar, banyak peluang bisnis yang belum direalisasikan.

Lintang Restu Gumilang
Mahasiswi ASMI Santa Maria
Prodi Manajemen Perusahaan